

Sachstand E-Carsharing**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
20.11.2023	Ausschuss für Klimaschutz, Nachhaltigkeit und Mobilität

Sachverhalt:

Zur Förderung der nachhaltigen Mobilität in der Bürgerschaft ist es notwendig, Alternativen zum privaten Pkw anzubieten. In Gummersbach ist Anfang November das E-Carsharing gestartet, das den Bürgerinnen und Bürgern in der Innenstadt die Mobilität mittels zweier gemeinsam genutzter Elektrofahrzeuge ermöglicht.

Das dreijährige Pilotprojekt wird in Kooperation mit der Car&Ridesharing Community eG, der Sparkasse Gummersbach sowie der AggerEnergie GmbH realisiert. Die Verwaltung erläutert die Details der Maßnahme.